

通信文化新報

平成20年(2008年)11月24日(月曜日)

本場のサンタがやってきた

子どもたちと交流のひとつ 「サンタさんへの手紙」作品展



園児の代表が手紙をサンタの袋に

でにぎわった。

十五日には本

場フィンランド

からサンタクロ

ースを迎えて記

念イベントが行

われ、多くの親

子連れが詰めか

けた。

サンタクロ

ースがエスカレ

ターで現れる

と、会場は大

き

な

り

、

質

問

に

答

え

たり、心

を

和

む

や

り

と

り

に

続

東京・大手町のていばさんから手紙が届き、同

くで十一月十一日から封のはがきで返事を出す

十六日まで、日本・フィと翌年の夏にサマーレタ

ンランドサンタクロースーが配達される。

協会主催の「サンタさん 会場の一階特別展が場

への手紙」作品展が開催 には「サンタさんへの手

された。 紙」五百点、世界の子ども 「サンタさんへの手紙」

「サンタさんへの手紙」 たちの手紙、クリスマス

は同協会とサンタクロー を題材にした作家の作品

ス中央郵便局が企画した が展示された。また、サ

往復書簡による交流イベ ンタのお面やクリスマス

ント。秋に申し込むとク の飾りを作るコーナーも

クリスマスの時季にサンタ あり、多くの子どもたち

光景が続いた。